
Soy un vago. 

Y esto me hace buscar el

camino de menor

resistencia para

conseguir los resultados

que quiero.

Lo mismo hago con mis

clientes

Cada día comparto un consejo de estrategia, ventas y
persuasión con los cientos de mi lista. 

Día que estás fuera, consejo que te pierdes.
www.jesusestratega.com

Jesús Estratega

Tú mareándote, haciendo mil cosas y
mientras... otros con poco a nada

consiguen mejores resultados.

Tú con esa sensación de no saber que
más hacer, con ese estrés, esa

inseguridad recorriendo todo tu cuerpo.
¿Qué más tengo que hacer? ¿Cómo

puedo llamar la atención? ¿Cómo puedo
hacer que me compren?

Para, piensa 10 segundos.
Seguro que te viene a la

cabeza alguien que trabaja
menos que tú y gana más. 

Si no conoces alguien así,
deja de leer, esto no te

interesa.

Estamos en la época de la
atención. Si sabes como fijar la

atención, si sabes como generar
interés y deseo en tu audiencia...
Si sabes hacer eso, te llueven los

clientes.

Bien. Mi trabajo es muy de hacer
eso. Hacer que se paren, te
miren y te compren. Punto

Poco tengo que decirte de lo
rentable que es. Y, sobre todo, de
la paz y tranquilidad que te da ser
capaz de manejar la atención de

las personas.

Al dominar esto. Pasas de no saber
cómo y dónde conseguir clientes, a

tener una larga cola a las puertas de
tu negocio.

Soy @jesus.estratega


